
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

会 長 挨 拶 

会長 渡辺成洋 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

皆さん、こんにちは。本日の例会

は、1 人の欠席で、ほぼ 100%の出

席となっています。この活気を実感

していただくと、いかに例会の出席

が大切かを感じていただけだのでは

ないかと思います。 

3 月に行う新しい青少年奉仕事業

であるサッカー大会についても、本

日の理事会で細かい内容が決まって

まいります。今日のクラブフォーラ

ムでもこの新事業については、各グ

ループで話題にしていただきたいと

思います。 

また、今週金曜日の 3 ロータリー

合同例会には、情熱を持って臨んで

ください。よろしくお願いします。 

 

幹事報告 

幹事 田中 稔 

2月 9日（金）は 3RC合同例会が、

18 時集合、18 時 30 分点鐘で開催さ

れますので、参加予定の方はご確認

よろしくお願いします。また、2 月

20 日は休会となります。お間違いの

ないよう、よろしくお願いいたしま

す。本日は定例理事会があります。

よろしくお願いいたします。 

クラブフォーラム 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

友情と奉仕の灯を 

スマイルボックス委員会 

★誕生日おめでとうございます★ 

篠田たつゑ君 

 今年も誕生日が来てしまいました。

健康に感謝です。 

 

★結婚記念日おめでとうございます★ 

故金正司君 

 2 月 11 日 ハワイ島での結婚式でし

た。何年になったか忘れました。幸せ

です。 

若曾根広康君 

結婚 18 年になります。仲良く楽

しく過ごしたいですね。 

PI 委員長のつぶやき 

1 月に続き 2 月の第 1 例会もほぼ

100％の出席がありました。渡辺会長

や出席向上委員会の呼びかけに皆さ

んが応えようとしている雰囲気があ

り、例会も一体感がありましたね。3

月の第 1 例会は 100％達成したいです

ね。 

さて、例会後の理事会では、3 月 17

日～18 日開催の「第 1 回岐阜中ロータ

リークラブ ポリオチャリティーカッ

プ少年サッカー大会」について話し合

いました。大会の冠に私たちのクラブ

名が付いている以上、当日は積極的な

姿勢でサッカー観戦をしたいもので

す。公共イメージ委員会としても、岐

阜中ロータリークラブを対外的にア

ピールする絶好の機会だと考えてい

ますので、こちらも 100％出席を達成

できるといいなぁと思っております。 

前 例 会 の 記 録 次 回 予 定 

  

 

 

平成 30 年 2 月 9 日(金) 

第1268回例会 第1186号

2017-18  RI テーマ 
ロータリー：変化をもたらす 縁を大切に、 

息を交わし合う大切さを 

会 長 渡 辺 成 洋  
幹 事 田 中  稔  

発 行 公共イメージ委員会 

例 会 火曜日 12 時 30 分 
会 場 岐阜都ホテル 

事務局 岐阜市神田町 2-2 

電 話 058-264-9235 

[出席]会員総数27名（出席免除2名）

本日出席24名 96.00％ 

[行事] クラブフォーラム 

担当 会長エレクト

 

第１２６７回 

平成３０年２月６日(火) 

[点鐘] １２時３０分～ 

[ソング] 君が代・奉仕の理想 

[ゲスト]  

[ビジター]  

 

第１２６９回 

平成３０年２月２７日(火) 

[点鐘] １８時３０分 

[行事]  

ファイヤー・サイド・ミーティング 

担当 会員増強委員会

 

必達！！第１例会出席率 100％   必達！！年間例会出席率 10％ 
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日　時： 平成30年2月6日（火）13：30 終了時間：15：00

場　所：

【審議事項】

第１号議題： 米山奨学生の件

その他

詳細確認

<出席者>

<欠席者>

次回開催日時： 3月13日

場　所： 岐阜都ホテル

渡辺成洋、森井脩次、田中稔、中山章、安藤元一、安田高志、市橋英二、田邊雅範、
大島康之、安澤嘉嵩、秋保賢一、篠田たつゑ、若曽根広康、大橋哲也、森益男、長井義夫、
故金正司、勝野和夫

加納永一朗

第８回理事会議事録

【協議報告事項】

今年度は無く、来年度受入れの要請をされている。

第３号議題：

第４号議題：

第１号議題：
2・3・4月のプロ
グラムの件

②卓話のテーマ、講師など各担当者に提出を依頼。

②土日を例会とし、どちらかに参加すれば出席扱いとする。

⑥全員が開催日どちらかに参加し100％例会を達成する。

岐阜都ホテル

①参加チーム、開催会場について審議し承認。

①全員が同じホテルに泊まれるようにする。

②例会費などを考慮し一人部屋の料金にも対応する。

①4/17(火)関市大野ナイフを見学。集合は10：50とする。

一泊観桜例会＆朝
食例会の件

職場例会の件

①例会変更を含め承認。

岐阜中RCポリオ
チャリティーカッ
プ少年サッカー大
会の件

第２号議題：
③青少年で担当し例会出席の振り分けを依頼。

④ポリオ募金のブースを設けてメンバーは常に待機するようにする。

⑤岐阜新聞、ＣＣＮなどメディアに取材依頼する。

②社長の講話を30分ほど拝聴し工場見学を40分ほど行う。

③昼食は関市内辻屋にて12：30開始とする。

②新入会員の参加予定は2名。第５号議題：
ファイアーサイド
ミーテイングの件

①会場の後藤屋の会食費用として、会費を3000円徴収することを協議、承
認。

③飲み放題は付けないといけないか検討する。


